



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENTS N^{os} 911-24 et 969-11**

Avis public est par les présentes donné aux résidents de la Ville de Baie-D'Urfé et à qui de droit que le conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé a adopté, lors de la séance ordinaire tenue le 12 décembre 2017 à 19h30, les règlements suivants :

RÈGLEMENT 911-24 MODIFIANT LE RÈGLEMENT DE CIRCULATION 911 – PROLONGATION DE L'INTERDICTION DE STATIONNER DES DEUX CÔTÉS DE L'AVENUE ST. ANDREWS

L'objet de ce règlement vise à prolonger l'interdiction de stationner des deux côtés de l'avenue St. Andrews.

RÈGLEMENT 969-11 VISANT À MODIFIER DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT 969 CONCERNANT LES NUISANCES DANS LES LIMITES DE LA MUNICIPALITÉ – NUISANCES PAR LE BRUIT

L'objet de ce règlement vise à modifier les heures d'utilisation autorisées pour les tondeuses à gazon ou autre dispositifs similaires, les scies à chaîne et les souffleuses à feuille.

Les personnes intéressées peuvent consulter ces règlements durant les heures d'ouverture au bureau du greffe sis au 20410, chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

Ces règlements entrent en vigueur conformément à la loi.

**Donné à Baie-D'Urfé
Le 20 décembre 2017.**

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAWS NO. 911-24 and 969-11**

Public notice is hereby given to Town of Baie-D'Urfé residents and to whom it may concern that, at a regular meeting held on December 12, 2017 at 7:30 p.m., the Municipal Council of the Town of Baie-D'Urfé adopted the following by-laws:

BY-LAW 911-24 TO AMEND TRAFFIC BY-LAW 911 – EXTENSION OF THE NO PARKING RESTRICTION ON BOTH SIDES OF ST-ANDREWS AVENUE

The object of this by-law is to extend the No Parking restriction on both sides of St. Andrews Avenue.

BY-LAW 969-11 TO FURTHER AMEND BY-LAW 969 CONCERNING NUISANCES WITHIN THE LIMITS OF THE MUNICIPALITY – NOISE NUISANCES

The object of this by-law is to modify the permitted hours of operation for lawn mowers and other similar devices, chain saws as well as leaf blowers.

Interested persons may consult the by-law during regular office hours at the Town Clerk's office located at 20410 chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

These by-laws come into force according to the law.

**Given at Baie-D'Urfé
On December 20, 2017.**

**Cassandra Comin Bergonzi
Greffière / Town Clerk**